

## Mazières-en-Gâtine



« Une journée pour donner une image positive de la chasse. Le but n'est pas d'avoir le carnier plein, mais d'expliquer la pratique », cite Bruno Billerot, président de l'ACCA.

## Une image positive de la chasse

À l'occasion de la manifestation nationale « Une journée à la chasse », l'Association communale de chasse agréée (ACCA), en partenariat avec la Fédération départementale des chasseurs des Deux-Sèvres, a invité les non-chasseurs à découvrir le petit gibier.

Dimanche 16 octobre, une quinzaine de néophytes ont participé à une chasse conviviale. Simon Baribaud, vice-président de l'ACCA,

explique la démarche : « Ce matin, nous avons reçu 15 invités, dont des enfants. Nous étions douze chasseurs au rendez-vous avec les chiens.

« Autour d'un café-brioche, nous avons donné les consignes de sécurité à respecter et distribué des gilets fluorescents. Des groupes de trois à quatre personnes sont partis avec les accompagnateurs. Il s'agit avant tout d'une découverte de la nature par les chemins et les champs, une discussion sur l'aménagement du territoire, la

gestion du petit gibier, la protection de la nature. »

A leur retour, petits et grands étaient ravis. Jacques confie : « Nous avons marché dans des endroits où personne ne va, ni ne connaît. Nous avons vu un chevreuil, une faisane, des perdrix, des pigeons, des traces de lapin. Nous avons parcouru 6,700 km ».

Certains calculent en kilomètres, d'autres en pas, à l'image de Sylvie, qui en a fait 7 000.